

200 000 visiteurs par an pour l'Espace des Sciences !

#rennesmetropole #PCF

Selon le rapport de la Chambre Régionale des Comptes présenté au conseil communautaire, près de 200 000 personnes par an visitent l'Espace des Sciences des Champs Libres.

En termes de fréquentation, ceci le place juste derrière La Cité des sciences et de l'industrie et le Palais de la découverte à Paris !

Pour rappel, l'espace des Sciences a pour objectif de rendre accessible à tous les publics le développement des sciences, des techniques et des entreprises en Bretagne et au-delà : objectif atteint.

Toujours selon le même rapport, « sa situation financière n'appelle pas d'observations particulière » mais « elle devra rester vigilante sur ses charges pour l'avenir au regard de sa forte dépendance à l'égard des aides publiques de toutes natures. » La Chambre régionale des Comptes évoque à ce propos « un début de réduction de certaines aides publiques ».